



Media: Merapi

Hari: Selasa

Tanggal: 30 April 2019

Halaman: 2

CEGAH PELAJAR COBA-COBA PAKAI NARKOBA

Bentuk Satgas di Semua SMP

UMBULHARJO (MERAPI) - Pemerintah Kota Yogyakarta menargetkan pembentukan Satuan Tugas (Satgas) Antinarkoba di semua SMP setempat. Pembentukan Satgas Antinarkoba dinilai bisa mencegah penyalahgunaan narkoba dan obat-obatan terlarang di kalangan pelajar dan mahasiswa. Mengingat faktor coba-coba pakai narkoba di kalangan generasi muda di DIY, termasuk Kota Yogyakarta masih tinggi.

"Saat ini sudah lebih dari separuh jumlah SMP di Kota Yoga yang memiliki Satgas Antinarkoba. Target kami Satgas Antinarkoba ini bisa terbentuk di semua SMP," kata Kepala Kantor Kesatuan Bangsa (Kebang) Zenni Lingga di sela Grand Final Duta Pelajar Antinarkoba di Balaikota, Senin (29/4).

Menurutnya keberadaan Satgas Antinarkoba yang terdiri atas 5 pelajar setiap sekolah penting untuk mencegah penyalahgunaan narkoba di kalangan generasi muda. Para Satgas Antinarkoba akan melakukan sosialisasi terkait bahaya narkoba dan mensosialisasikannya ke lingkungan sekolah. Termasuk bagi para pelajar yang nantinya menjadi Duta Pelajar Antinarkoba.

"Penyalahgunaan narkoba di kalangan generasi muda memprihatinkan. Melalui kegiatan Duta Pelajar Antinarkoba dan Satgas Narkoba kami bersama-sama para pelajar mengkampanyekan bahaya penyalahgunaan narkoba," terang Zenni.

Dia menuturkan antusiasme para pelajar cukup tinggi karena kegiatan itu diikuti 33 SMP dan telah melalui beberapa kali seleksi. Kemudian diambil perwakilan siswa dari 6 SMP untuk mengikuti grand final. Diakui untuk melihat efektivitas Duta Pelajara Antinarkoba dan Satgas Antinarkoba diperlukan parameter. Tapi dia menyebut dari hasil survei penyalahgunaan narkoba di DIY selama beberapa tahun mengalami penurunan dari peringkat kedua bisa menjadi peringkat 31.

Sementara itu Kepala Badan Narkotika Nasional Kota Yogyakarta, AKBP Khamdani mene-



MERAPI-TRI DARMIYATI

Para pelajar SMP saat presentasi seleksi Duta Pelajar Antinarkoba.

gaskan kegiatan yang merupakan kerja sama Kesbang dan BNN Kota Yogyakarta itu bertujuan memberikan pemahaman bahaya penyalahgunaan narkoba. Para Duta Pelajar Antinarkoba itu diharapkan menjadi kader mensosialisasikan bahaya narkoba ke pelajar lainnya.

"Angka coba-coba pakai narkoba cukup tinggi di kalangan pelajar dan mahasiswa Di DIY," tutur AKBP Khamdani.

		Tindak Lanjut
1.	<input type="checkbox"/> Positif	<input type="checkbox"/> Untuk Ditanggapi
2.	<input type="checkbox"/> Segera	<input checked="" type="checkbox"/> Untuk Diketahui
3.		

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Kantor Kesatuan Bangsa	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 22 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005